

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Défense nationale ou organisation de corps expéditionnaires ?

- Politique -

Date de mise en ligne : dimanche 27 juillet 2008

Démocratie & Socialisme

Défense nationale ou organisation de corps expéditionnaires ?

Il ne s'agit plus d'une armée républicaine de défense du territoire national, mais d'une armée de corps expéditionnaire orientée vers la domination de territoires d'autres nations. Voilà l'essentiel de la réforme qui supprime 54 000 hommes et le quadrillage du sol français au bénéfice d'opérations extérieures comme celles de l'Afghanistan, du Tchad, et dans d'autres pays africains... Nous avons la conception inverse, une armée de défense nationale appuyée sur ses citoyens, et le retrait immédiat de toutes les troupes d'intervention et d'occupation en Afghanistan. La France n'a rien à faire à défendre à Kaboul le pouvoir du fantoche Hamid Karzaï, homme de main d'UNOCAL du pétrolier Dick Cheney, elle n'a rien à faire à imposer aux populations locales un régime étranger aux afghans totalement dépendant des USA.